

Un Tiger F-5 des Forces aériennes s'est écrasé – le pilote est indemne

 vbs.admin.ch/fr/actualites/communiqués.detail.nsb.html/83686.html



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Berne, 26.05.2021 – Un Tiger F-5 des Forces aériennes suisses s'est écrasé ce matin dans la région de Melchsee-Frutt. Le pilote a pu s'éjecter et sort indemne de l'accident.

Un Tiger F-5 des Forces aériennes suisses s'est écrasé ce matin vers les 9h00 pour une raison encore inconnue dans la région de Melchsee-Frutt. Le pilote n'a pas été blessé et a pu actionner son siège éjectable. L'avion s'est écrasé dans une zone non habitée. Le Tiger F-5 avait décollé de Payerne et effectuait un vol d'entraînement comme sparring-partner des F/A-18 des Forces aériennes.

Le pilote a été secouru par la Rega. Un juge d'instruction militaire a ouvert une enquête.